

**Hop ! Biodiversité :
vous n'imaginez pas
tout ce qui vit autour
d'un tarmac**

AMBIENTE. HOP! Biodiversité sera présentée à l'Aéroport d'Ajaccio Napoléon Bonaparte le mercredi 22 mars prochain. À cette occasion, son directeur, le Dr Roland Seitre, présentera l'association en faveur de la biodiversité dans les aéroports, le bilan des travaux entrepris à Ajaccio et une exposition de photos lancée en juin dernier et qui fait actuellement le tour des aéroports. Hop ! Biodiversité a pour vocation de fédérer les acteurs de l'aérien et la science, partout en France, autour des enjeux liés à la connaissance et à la valorisation de la biodiversité sur les plateformes aéroportuaires. Car ces aéroports abritent très majoritairement des espaces qui sont laissés dans leur état semi-naturel et constituent autant de prairies qui s'avèrent être des espaces à fort intérêt écologique. Les aéroports prennent donc conscience qu'ils sont aussi des gestionnaires de zones réservées qui abritent une biodiversité ordinaire riche et bénéfique pour l'environnement. Air Corsica, par exemple, s'est résolument engagée dans l'association «*La richesse écologique de la Corse ainsi que l'excellente conservation de ses écosystèmes font de l'île de Beauté l'une des régions du monde où la protection d'un environnement exceptionnel est considérée comme prioritaire par chacun de ses habitants. Air Corsica, en sa qualité de compagnie régionale, participe dans ce cadre, à la préservation de la faune et de la flore insulaires, sur les milieux naturels que constituent les zones aéroportuaires.*» souligne la compagnie.